

さくらんぼぐみだより

最近の子どもたちの様

寒い日が続いていますが、天気が良い日は戸外へ出て体を動 かして遊んでいます。先日はマジックでビニール袋に思い思い に絵を描き、広場で凧揚げを経験しました。保育者の真似をし て手を上げて元気いっぱいに走りまわる姿から寒さは感じら れませんでしたよ。またぶどう組さんと手を繋ぎ、ぽっぽの公 園まで散歩にでかけました。優しくサポートしながら手を繋ぐ ぶどう組さんの姿に、いつかはこの子たちも同じように優しく 成長していくのだろうなと胸が熱くなりました。園庭でも三輪 車や追いかけっこ、砂場遊びなど好きな遊びを楽しんでいま す。三輪車が好きな子はどんどん上手になりスピードが出せる ようになり、まだ漕げず歩いて進む子もとても早く進めるよう になってきました。怪我が起きないように交通整理が必要にな りそうです。また室内活動では節分に向けて鬼のお面や豆(本 物の大豆は使いません)を入れる枡の制作をしました。絵の具 を塗り、鬼のパンツにマスキングテープを貼って飾り、目、口、 ほっぺ、角、髪の毛をつけ出来上がり!沢山の工程がありまし たが、毎日少しずつ進めてきました。制作のコーナーがあると 「やりたい!やりたい!」と集まってくる好奇心旺盛なさくら んぼ組の子どもたち。とても頼もしいです。子どもたち同士の 関わりも増え、簡単な言葉のやりとりも見られています。思い を上手く言葉に表現できない時はさりげなく保育者が言葉を 添えるようにしています。子どもたち同士の関わりも大切に見 守っていきたいと思います。

2月

2022年1月31日境木保育園 さくらんぼ組担任

只今、チャレンジ中~

洋服の着脱や、靴や靴下を 脱いだり履いたりすること を頑張っています。出来ない 時はさりげなく手を貸して 「できた~!」という達成感 を味わうことができるよう にしています。また「いただ きます」「ごちそうさま」の あいさつも大事にしていき たいと思います。

今月のうた・手遊び

- まめまき
- ・こんこんくしゃんのうた
- うれしいひなまつり



今月の活動

- ・寒い日も戸外で元気に体を動かして遊びたいと思います。はらっぱやトトロの森などお散歩にも 出かけ楽しみたいと思います。
- 節分当日の豆まきに備えて、鬼もお面をかぶって豆まきごっこを楽しみたいと思います。
- 7)なまつりの制作やぶどう組さんへのプレゼントも楽しんで制作していきます。

- おねがい

- ・全ての持ち物にお名前をお願いします。よろしくお願いします。
- ご家庭で体調に変化が見られたり、いつもと違う様子が見られたら口頭や連絡帳にて必ずお伝えくださるようにお願いします。また外遊びができない時も必ず口頭でもお知らせください。
- 引き続き手の爪のチェックをお願いします。